



Niño de 13 años agrede con arma blanca a compañero en Liceo Mañihuales

Un adolescente de 14 años resultó con varias heridas cortopunzantes, luego de ser atacado con un arma blanca por un compañero de 13 años al interior del Liceo Mañihuales.

El hecho ocurrió durante la jornada escolar de este jueves, según explicó el capitán Gustavo Schulz, subcomisario de los Servicios de la Comisaría de Carabineros Puerto Aysén, quien explicó que personal de dicha dotación recibió una denuncia por una “agresión en un establecimiento educacional de Villa Mañihuales, donde un menor de 13 años habría agredido a un compañero de 14, provocándole, con un arma blanca, diferentes lesiones en el cuerpo”.

“El menor es trasladado en ambulancia hasta el Hospital Regional Coyhaique, donde está siendo evaluado por personal médico”, añadió el oficial en relación al adolescente que resultó lesionado.

Personal policial se ha abocado a recabar antecedentes, a través de la toma de declaraciones a testigos del hecho y funcionarios del establecimiento.

Hasta dicho liceo también llegó personal de SLEP Aysén, a fin de reunirse con la comunidad escolar, evaluar la situación y tomar medidas de convivencia al interior del establecimiento educacional.

Comunicado del Liceo

A través de un comunicado de prensa, el Liceo Mañihuales informó que el hecho involucró a dos alumnos de octavo año básico y “de manera inmediata, se activaron los protocolos establecidos por normativa, tanto el protocolo de Aula Segura como el correspondiente Seguro Escolar. Se realizó el contacto con las familias de los estudiantes involucrados y se brindó contención emocional al resto del curso afectado”.

“Queremos transmitir tranquilidad a todas las familias informando que se han activado todas las acciones necesarias, tanto en materia de contención como de aplicación de protocolos, con el objetivo de restituir el liceo como un espacio seguro y protector para todos y todas nuestras estudiantes”, agregó el liceo en el comunicado.

Por último, el liceo informó que este viernes 1 de agosto “las actividades escolares se desarrollarán en horario normal, en el marco de una jornada de reflexión, que permitirá generar en un espacio de diálogo, contención y acompañamiento para toda la comunidad educativa”.